

opusdei.org

Surfer sur internet

M. G. M., Espagne

02/06/2014

Après deux ans et demi de travail dans la même entreprise en surmontant des « situations extrêmes » qui me faisaient défaillir et presque perdre la foi, mon entreprise me licencia en décembre 2013.

Le monde “s’écroula” pour moi. N’ayant pas de ressources financières j’ai dû rentrer à ma ville natale en laissant derrière moi toute

cette vie et les gens qui la composaient.

Il y a deux semaines, tout allait de travers, j'avais même du mal à passer mon permis de conduire. Je me suis effondré complètement.

Or, poussé à surfer sur internet pour chercher une prière, je suis tombé sur la Neuvaine du Travail. J'ai commencé à la faire avec entrain et avec Foi. Je venais de la terminer lorsque, le lendemain, un ami m'a contacté. Il me demandait de ne pas me séparer de mon portable parce qu'un ancien patron allait m'appeler pour me prendre dans une nouvelle équipe. J'ai recommencé la neuvaine en demandant à saint Josémaria de me faire comprendre avec cet appel que c'était mon nouveau travail. J'ai reçu cet appel quatre jours plus tard. Je suis ému rien qu'en y pensant.

Je partage cette neuvaine avec tous ceux qui sont au chômage parmi mes proches.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/surfer-sur-internet/> (13/12/2025)